

La UGR estudia el tiempo que dedican los jóvenes a hacer ejercicio físico

D.N. MELILLA

La Facultad de Educación y Humanidades del Campus de Melilla presentó ayer una nueva edición de la revista científica 'Publicaciones'. En este número se ha incluido un estudio realizado en la ciudad sobre los motivos y el tiempo que dedican los jóvenes melillenses al deporte. Este artículo ha sido elaborado por seis profesores de Melilla bajo el título 'Frecuencia de práctica y motivos de participación en actividades físicas en función del género y la edad de escolares de entre 13 y 14 años'. Entre sus conclusiones está que las chicas dedican menos tiempo a la práctica de actividades físicas que los chicos y que las principales motivaciones de los jóvenes para hacer deporte son aspectos relacionados con la salud y porque lo ven como una forma de relacionarse con otros chicos de su edad.

A este artículo en la revista 'Publicaciones' se le suman otros seis en los que se tratan temas como la participación de asociaciones de inmigrantes en la escuela, la identidad cultural y su relación con las actividades en las que participa la población y la formación de maestros en el Espacio Europeo de Educación Superior.

El cáncer femenino ocupa el dossier de la revista Dynamis de la UGR

El Faro MELILLA

La revista Dynamis dedica más de 100 páginas al control del cáncer femenino en Sudamérica. Se trata una publicación internacional que edita la UGR y la Universidad Autónoma de Barcelona.

'Controlling female cancer in South America. Policies, professional groups, and health strategies in the twentieth and twentieth-first Century' es el título del dossier del número 34 de la revista. Contiene los estudios de profesores de varias universidades internacionales.

Además, en su sección de 'Artículos', se ocupa en este número de 'Diego Alcorta y la difusión de saberes médicos en Buenos Aires, 1821-1842', a cargo de Mariano Di Pasquale; y 'Un acercamiento a la historia de la documentación científica en Cataluña', de Guillermo Olagüe de Ros.

ANPE denuncia que los orientadores de Primaria no tienen su plaza definitiva

● El sindicato reclama al Ministerio que oferte "más vacantes" en los centros de Melilla

El Faro MELILLA

El sindicato de Educación ANPE denunció ayer que el Ministerio no ha creado las plazas necesarias en los centros de Primaria para que los orientadores tengan su plaza definitiva en los colegios de la ciudad. Asegura que los centros con menos de tres aulas por curso no tienen asignado ningún orientador, por lo que los alumnos de estos colegios están en una situación de desventaja frente a otros estudiantes de Melilla.

ANPE propone al Ministerio que al menos "cree una plaza itinerante para dos de estos colegios" con el objetivo de que los alumnos cuenten con este servicio de orientación. Asevera que mientras que estos profesionales no tengan un destino definitivo en el que desa-



ANPE pide al Ministerio que oferte más plazas en los centros para los docentes que tienen la oposición aprobada. ARCHIVO

rollar su labor, no se puede garantizar la calidad del servicio de orientación.

"Secuestran plazas"

El sindicato explica que el concurso de traslado que se ha abierto este año cuenta con pocas plazas. Señala que con las vacantes que oferta el Ministerio de Educación

no se puede cubrir la demanda de los docentes que tienen una oposición aprobada y aún no cuentan con un destino definitivo.

"De nada sirve tener un concurso de traslado cerrado al ámbito de gestión de Melilla y Ceuta, si siguen secuestrando las plazas o vacantes que año tras año son cubiertas por interinos o funciona-

rios en comisión de servicios", asevera ANPE. Así, el sindicato explica que estos puestos de trabajo deben ofertarse por parte del Ministerio para que los profesores con la oposición aprobada y que aún no tienen un destino definitivo puedan elegirlos. Afirma que esta situación afecta a maestros de todas las especialidades.

Coca-Cola premia la creatividad y el talento de los jóvenes escritores de Melilla

El Faro MELILLA

El director provincial de Educación, José Manuel Calzado, y la directora de relaciones exteriores de Coca-Cola para Melilla, Ceuta y Andalucía, Yolanda Castillo, presentaron ayer las bases del concurso anual de relato corto que organiza esta empresa a nivel nacional. Los jóvenes escritores melillenses podrán demostrar su destreza en la redacción y su creatividad el próximo 4 de abril, día en el que se realizará esta prueba en Melilla.

Calzado resaltó que la Dirección Provincial apoyará todas las actividades que ayuden a los estudiantes a conocer mejor su idioma y que además, premien la imaginación de los chicos.

Serán los alumnos de segundo de la ESO los que puedan participar en esta edición del concurso. El 4 de abril se les dará una frase, una pista o un dato que deberán incluir en sus relatos y construir a partir de ahí toda la historia. El pasado año, a los 56 participantes se les entregó una tarjeta de visita de un personaje que se llamaba Positividad Raudales.

Los estudiantes melillenses concursan con los ceutíes en la primera ronda. Se elegirá a seis ganadores de entre las dos ciudades y el primero irá a la fase nacional.

CEME - CEDE

CONFEDERACIÓN DE EMPRESARIOS DE MELILLA

CURSOS GRATUITOS DIRIGIDOS PRIORITARIAMENTE A TRABAJADORES OCUPADOS Y DESEMPLEADOS

- Community Manager
- Inglés Profesional para la Asistencia a la Dirección
- Técnicas de resolución de conflictos
- Web 2.0 y Redes Sociales
- Atención al cliente discapacitado
- Políticas de Igualdad, Violencia de Género y Conciliación Familiar
- Francés
- Cap Viajeros / CAP Continua
- Inglés Básico
- Internet y Diseño de Páginas Web
- Facturaplus
- Redes y Seguridad
- Curso de Preparación para ECDL
- Protocolo Empresarial
- La Formación por Competencias
- Almacenaje, stocks y envíos en general



Fundación Tripartita
PARA LA FORMACIÓN EN EL EMPLEO



Primeros Auxilios
CAP Mercancías
Lengua de Signos
Organización de reuniones y eventos
Formación de Formadores

Información e inscripciones:

Plaza 1º de Mayo, 1, bajos, Tel. 952678295 Web: www.cemelilla.org

E-mail: formación@cemelilla.org Whatsapp: 633082950

Síguenos a través de Twitter @ceme_melilla y en Facebook